

LE PROJET COMPO'PLUME



RECYCLAGE ET VALORISATION DES DÉCHETS GÉNÉRÉS PAR LA FILIÈRE BADMINTON

Chaque année, le badminton génère 20 tonnes de déchets principalement avec les volants en plume. Fort de ce constat et de son expérience professionnelle, Benjamin Moreau lance la société Compo'plume en 2018. Cette société a pour but de collecter les volants usagés pour les recycler en créant des matériaux isolants ou des matériaux de mobilier de décoration.

LE PROJET COMPO'PLUME EN BREF Deux objectifs complémentaires :



RECYCLAGE DES PLUMES DE VOLANTS

- Pôles France
- Pôles Espoirs
- Clubs

Le traitement des déchets est partiellement réalisé dans un ESAT pour favoriser l'égalité des chances et l'insertion.



DIAGNOSTICS ET ÉTUDES

- Diagnostic et recensement des déchets créés par le badminton
- Étude et création des filières de recyclage adaptées

Volants plastiques, bouchons, cordages, chaussettes, textiles...

Les 4 étapes du projet

ÉTAPE 1

ANALYSER L'EXISTANT

Lister, analyser, étudier tous les flux de déchets générés par la pratique du badminton.

ÉTAPE 2

DÉVELOPPER UNE SOLUTION POUR CHAQUE DÉCHET

Tester des solutions de revalorisation pour chacun des déchets détecté et listé lors de la phase précédente.

ÉTAPE 3

METTRE EN PLACE LA COLLECTE ET LE TRI

Amplifier la collecte via le système de box de collecte Compo'plume (1 boîte permettant de recycler 750 volants environ).

ÉTAPE 4

EXPLIQUER, ÉDUQUER ET COMMUNIQUER

Eveiller la conscience écologique de tous les pratiquants de tout âge et de tout niveau en développant le système dans les clubs, les Pôles France et les Pôles Espoirs.

Vous souhaitez nous soutenir en tant que mécène sur ce projet ?

Eric Salanoubat

Directeur Général de la Fédération Française de Badminton
fondation@1pactegagnant.com • 06 24 08 58 67

Le Groupe ARTIS, mécène de la Fondation 1PACTE Gagnant, soutient le projet Compo'plume.